opusdei.org

黙想:年間第23主日 (C年)

黙想のテーマ:「イエスに従 うための離脱」「自己の十字 架を取って主に同伴する」 「糾明の精神」

2025/09/06

イエスに従うための離脱

自己の十字架を取って主に同伴する

糾明の精神

多くの人が、その教えと奇跡に心動 かされ、主に従うことを決心し、主 について回りました。一人ひとりの 心に秘められたその訳を知ることは できません。ある人たちは、主と共 にいることを喜び、主から離れたく なかったでしょう。また、単に好奇 心からついていった人もいたでしょ う。また、あまり正しくない意向 で、自身の利益のため、イエスの力 を利用しようとしていた人もいたか も知れません。いずれにしても、イ エスは彼らに、ご自分に従うことの 意味を説明されます。「もし、だれ かがわたしのもとに来るとしても、 父、母、妻、子供、兄弟、姉妹を、 更に自分の命であろうとも、これを 憎まないなら、わたしの弟子ではあ りえない」(ルカ14・26)。そして加え られます。「自分の持ち物を一切捨 てないならば、あなたがたのだれ一 人としてわたしの弟子ではあり得な いし(ルカ14・33)。

キリストは、家族との関わりや物的 な善を拒むよう望んだのではありま せん。それらは全て、神ご自身が私 たちにくださったものですから。事 実イエスは、人性をお取りになった 最初から、生涯の大半を家庭で過ご し、地上の諸々の善を必要とし、喜 んでそれをお使いになりました。む しろ、キリストが強調されたのは、 あらゆる事柄を超えて、主を中心に して生活するようにということで す。この世の現実は私たちの人生の 中心となるべきではなく、私たちの 確実性と完全な幸せは、キリストに あるのです。私たちが主の弟子にな ることを決心したとき、家族とこの 世の善との関わりも新たな光を受 け、超自然的な輝きを帯びるように なりました。

聖ホセマリアが言っています。「徹底的に離脱した寛大な心を、主はお望みです。自分をとりこにしている 太い綱や細い糸を完全に断ち切るな ら、主のお望みに応えることができます。そうするためには自己の判断と意志を捨てる絶え間ない戦いが必要になりますが」団。その結果として、愛情や物的善の本来の素晴らしさを味わうことができるようになるのです。

「自分の十字架を背負ってついて来る者でなければ、だれであれ、カ14・27)。イエスは、そのご生涯をテースは、そので生涯をテースは、そのでは一点では、そのではでは、からにもは、からにもないでは、からにもないでは、かられたようなは、当時のないないがあれたようながある。主は、それをしたがあるに、それとは全くがあるとは、それとは全くででである。主は、それとは全くでである。主は、それとは全くでである。主は、それとは全くでである。主は、それとは全くでである。

す。その弟子になるには、十字架を 背負うことだと聞いた人々が驚いた のは、無理もありません。ローマ帝 国の最も残虐な刑は、十字架刑だっ たからです。それは追放された人に 科す刑でした。おそらく彼らは、解 放と十字架は相反するものだと考え ていたことでしょう。彼らは「勝利 と死がどうして両立し得るのかし と、尋ねたかったでしょう。しかし 「十字架なしに、贖い主イエス・キ リストを理解することはできませ ん。偉大な預言者であり、善業を行 う聖なる方だと言うことはできま す。しかし、十字架なしの贖い主キ リストは考えられませんし痘。

それゆえ、イエスは、一歩一歩ゆっくりと、人々の心を準備して行かれました。それは、十字架上の死を、 敗北ではなく、勝利であると考えるようにするためです。人が遭遇する 種々の困難は、避け得ない不幸ではなく、人となられた神に一致する道 であることを彼らが理解するためです。キリストは弟子たちに、迫伝えいまったとをのいまれてあるうことをののもし、生ののもので、のうちに堅忍すのといったというない。主は、変わるというない。ません」
の目的でありません」
のは、ことがありません」
のあることがありません」
のあることがありません」
のあることがありません」
のあることがありません」

そしてキリストにおいて、生きるこっであるだろう。実は、そうのであなたは使徒にないでにある」では、すずりには、があいまないの人生の最もいかの人生の最もいかの人生の最近には、があいましたの人生の最近には、ではいいないでは、ではいいないでは、ないいないないでは、ないないではないないでしょう。と、時が訪れるでしょう。

「あなたがたのうち、塔を建てようとするとき、造り上げるのに十分な費用があるかどうか、まず腰を据えて計算しない者がいるだろうか」(ルカ14・28)。このイエスの言葉は常識的です。何かを企画したら、落ち成りです。と表します。これを成りなせるには、どんな手段があるか?難点は?と考えます。主は聴衆を力

良心の糾明において、自分の生活と主の生活、今の自分となりたいのもの見った。自己の現実理解と主のものものもでを照らしつも無限の慈けをもいっており、ご自分の愛と助けをは、ご自分の要と助けをはいるで神への愛を燃え立たせる」「四人にで神への愛を燃え立たせる」「四人に

[8]0

[1] 聖ホセマリア『神の朋友』115。

[2] フランシスコ、説教、2014年9月26日。

- [3] ベネディクト十六世、「お告げ の祈り」でのことば、2012年11月18 日。
- [4] フランシスコ、説教、2014年9月26日。
- [5] 聖ホセマリア『道』929番。
- [6] 十字架の聖ヨハネ『霊の賛歌』 4,1。
- [7] 福者アルバロ・デル・ポル ティーリョ、1976年12月8日手紙、8 番。
- [8] 聖ホセマリア『道』513番。

pdf | から自動的に生成されるドキュメント https://opusdei.org/ja-jp/article/mokusou-nenkann-23shujitu-c/(2025/11/20)